

Ascension du Mont Bauroux (1644 m) par les crêtes du même nom. Super beau temps (la photo a été prise en fin de journée à l'heure où les nuages commençaient à arriver). 650 mètres de dénivelé pour 14 kilomètres.

Rando n°35
19 octobre 2015





Les ruines du vieux Séranon



L'équipe du jour.



**Caille, son clocher, son lavoir
et sa météorite de 675 kg tombée
au XVIIème siècle.**





**Pas de cueillette miracle de champignons
comme la semaine dernière
mais, tout de même, une belle coulemelle
sous la surveillance d'un âne.**

Une partie de la vue au sommet. En fait la vue est à 360°.





L'impressionnant plateau de Thorenc,
rigoureusement plat bien qu'entouré
de montagnes.

